

Ensemble, construisons l'avenir de Versoix



Le Parti Démocrate-Chrétien de Versoix vous remercie



Cédric Lambert

Le PDC Versoix vous remercie de la confiance massive que vous lui avez accordée lors des élections des conseillers municipaux (6 élus dont deux en première position) et pour les élections du Conseil administratif avec notre représentant, Cédric Lambert en tête de tous les suffrages !

Fort de votre confiance, le PDC Versoix va pouvoir dans cette nouvelle législature développer des projets en continuité au sein de l'Entente et en bonne intelligence avec les autres forces politiques communales, pour, ensemble, construire l'avenir de Versoix !

Daniel Ricci, Président